
SAVOIR-FAIRE

EXPRESSIONS OF TIME        

DEPUIS!!
continuous action (in present or past): !

for/since!!
Leyla étudie le français depuis un an.!

Leyla has been studying French for one year.!
Nous habitons Nice depuis 2005.!
We have lived in Nice since 2005.!

Nous attendions depuis un quart d’heure.!

PENDANT!!
for: terminated action (in PC)!

during: any tense!!
Elle a habité chez Karine pendant six mois.!

She lived at Karine’s for six months.!
Elle se repose pendant les vacances.!

She rests during vacation.!!
DEPUIS QUAND: since when!

DEPUIS COMBIEN DE TEMPS: for how long!
(for something sill going on: + present)!!

Depuis quand as-tu ton portable ?

PENDANT COMBIEN DE TEMPS: for how long !
(for something no longer going on in the past: + 

passé composé)!!
Pendant combien de temps a-t-il travaillé pour toi ?!

DEPUIS + NEGATION!
(something has not occured: + passé composé)!!

Nous n’avons pas regardé la télé depuis le 
week-end dernier.

synomyms of depuis:!!
ça fait deux semaines que Chantal est serveuse.!
Il y a deux semaines que Chantal est serveuse.!
Voilà deux semaines que Chantal est serveuse.!

= Chantal has been a waitress for two weeks.!

IL Y A = AGO (+ past)!!
Il y a 20 ans, cette frontière n’existait pas.!
Twenty years ago, this border didn’t exist.!


